

gneur le marquis de Castel Fuerte, vice-roi du Pérou.	304
<i>Insurrection des Indiens. Fidélité des néophytes.</i>	306
<i>Lettre de monseigneur le marquis de Castel-Fuerte, vice-roi du Pérou, au révérend père Jérôme Herran, provincial des missions de la province du Paraguay.</i>	319
<i>Copie de l'acte dressé dans le conseil royal de Lima.</i>	321
<i>République chrétienne du Paraguay.</i>	322
<i>Détail sur l'expulsion des Jésuites de la province du Paraguay.</i>	381

VARIÉTÉS.

<i>Établissement d'une Chambre des Comptes dans les Indes.</i>	390
<i>Charges des Chambres des Comptes, ou Conseil royal des Indes.</i>	391
<i>De l'Etat ecclésiastique dans les possessions espagnoles, en 1744.</i>	393
<i>Dénombrement et revenus des bénéfices auxquels le roi d'Espagne pourvoit dans l'Amérique.</i>	396
<i>Dépandances et revenus de l'archevêché de Sainte-Foi de Bagota.</i>	398
<i>Dépandances et revenus de l'archevêché de la Plata.</i>	399
<i>Dépandances et revenus de l'archevêché de Mexico.</i>	400